

GRANADA | **VERSOS ESCRITOS EN LA CÁRCEL**

Luis García Montero abre el curso escolar de la prisión de Albolote

15.09.09 - 03:13 - EFE | GRANADA

El poeta granadino Luis García Montero pidió ayer a los presos de la prisión provincial de Granada, ubicada en Albolote, durante la inauguración del curso escolar de este centro penitenciario, que se reconcilien con sus conciencias, más allá de que sean culpables o inocentes.

"Sólo poniéndonos de acuerdo con nuestra propia conciencia conseguiremos reconstruir nuestras vidas", aseguró el poeta, quien dijo que la literatura, y sobre todo la poesía, le han enseñado a ser más optimista.

García Montero, actualmente en excedencia como profesor de la Universidad de Granada tras un proceso judicial en el que [fue condenado por injurias graves](#), explicó a los reos que también ha sido juzgado y condenado como ellos, y que ha tenido que hacer un esfuerzo para "ponerse de acuerdo consigo mismo para mirar el mundo con esperanza".

En su intervención, el poeta leyó poemas de Fray Luis de León y Miguel Hernández que fueron escritos en la cárcel, así como versos suyos acerca de la depresión como "Nube negra".

Según García Montero, la historia de la literatura está llena de personalidades que han pasado muchos años en centros penitenciarios por motivos políticos, religiosos, sociales o económicos como Miguel de Cervantes, quien escribió parte de "El Quijote" estando preso en la cárcel, o San Juan de la Cruz.

Además, explicó que la literatura ha planteado, en varias ocasiones, las condiciones sociales que obligan a las personas a cometer delitos, y comentó también que ser escritor le ha permitido estar en contacto con la realidad y a ser dueño de sus propios actos.

Unos 350 alumnos del centro penitenciario de Albolote inician hoy el nuevo curso escolar y estarán repartidos en clases según su nivel educativo, desde cursos para analfabetos hasta aquellos que quieren acceder a la universidad.

El profesor de español para extranjeros de la prisión, José Granados, señaló que para asistir a las clases es necesario tener un buen comportamiento dentro de la cárcel y una condena leve.

Asimismo, dijo que para el reo las clases son muy satisfactorias, ya que les permite salir del módulo y relacionarse con otras personas.

